



# VIVE THE IMMERSCOM EXPERIENCE

*mm*

IMMERSCOM

RESIDENTIAL BUSINESS  
ENGLISH TRAINING



## **IMMERSCOM** RESIDENTIAL BUSINESS ENGLISH TRAINING

Somos una empresa especializada en la inmersión en inglés de manera rápida, efectiva y distendida para directivos y empresarios combinando el ocio, el contacto con la naturaleza y el aprendizaje en materias empresariales.

Desde el año 2009, mediante nuestro equipo humano y colaboradores, Immerscom presta un amplio abanico de servicios tanto a empresas como a particulares para mejorar su inglés.



mm



## **FILOSOFÍA** “BREATHE, SLEEP, AND EAT ENGLISH”

Nadie ignora que hoy en día el conocimiento del inglés es un requisito imprescindible para empresarios y para optar a cargos directivos. Sin embargo, la falta de tiempo libre para invertir en clases y formación es, también, una realidad que requiere fórmulas novedosas y adaptadas a las necesidades de cada cliente. Conscientes de ello, Immerscom facilita el aprendizaje intensivo del inglés de una forma rápida, sencilla y natural: clases alejadas del curso rígido a largo plazo de las academias tradicionales.

Immerscom propone nuevas fórmulas para adquirir y mejorar conocimientos en un contexto relajado y distendido. El curso permite avanzar rápidamente en el dominio del idioma sin que el alumno sea consciente de que se está trabajando con intensidad. Ofrecemos inmersiones personalizadas y adaptadas a cada cliente.

El inglés actúa de hilo conductor a lo largo de todo el curso de inmersión. Así pues, está presente en las actividades al aire libre y en los momentos de ocio, o sea *full time*. Tal y como hemos comentado anteriormente, vinculamos el curso a la formación en las materias empresariales que precise el cliente para adquirir los conocimientos pertinentes aplicables al día a día de las empresas, y, al mismo tiempo, se perfecciona el inglés.



ESCRIBIR >



## OBJETIVO

“LEARN SKILLS TODAY FOR THE INTERNATIONAL MARKETS OF TOMORROW”

El objetivo es que se aprenda y profundice en el inglés, sin salir de España, de forma rápida, cómoda y eficaz.

Nuestros métodos de inmersión permiten mejorar el inglés mediante la convivencia con profesores nativos durante todo el día y en un entorno aislado donde sólo se habla el inglés con la finalidad de integrar el inglés en las rutinas diarias de las empresas o en cualquier otra situación.

Nos centramos en enseñar técnicas que aporten beneficios reales a la vida laboral. Dichas técnicas o situaciones reales se ponen en práctica desde el primer día ayudando a actuar con confianza y eficiencia en el mundo internacional empresarial.

## METODOLOGÍA

“REAL SITUATIONS FOR THE REAL WORLD”

Previamente a la realización del curso, nos ponemos en contacto con el cliente para hacer una prueba de nivel y conocer sus necesidades reales, y así adaptar la programación del curso a sus objetivos.

El método Immerscom es activo y práctico. Se interactúa con juegos de rol que permiten que el alumno sea parte esencial de su propio aprendizaje.

Los alumnos aprenden y practican inglés durante más de 15 horas al día no sólo en las clases que se imparten sino también en los descansos, las comidas, las actividades de ocio, etc. Es decir, el profesor está con el alumno en todo momento.



## QUÉ ES UN CURSO DE IMMERSCOM “THE BEST IN BUSINESS ENGLISH”

Nuestro objetivo es aprovechar al máximo y en tiempo récord el aprendizaje del Inglés Empresarial gracias a la inmersión total de nuestros cursos residenciales.

Nuestros profesores son nativos, altamente cualificados y con amplia experiencia docente en el mundo empresarial.

El curso de inglés empresarial es un programa completo de inmersión lingüística. Está diseñado para aquellos participantes que quieran mejorar su nivel lingüístico necesario en su ámbito de negocios. El curso trata temas tales como economía y finanzas, presentaciones, conversaciones telefónicas, etc.

El curso tiene lugar en una casa rural y, dado su carácter intensivo, el alumno está todo el día en permanente exposición al inglés ya que convive con los profesores. Un curso de estas características supone un salto importante principalmente en lo que se refiere a la comunicación oral, imprescindible hoy en día para efectuar todo tipo de operaciones.



## FORMACIÓN SUBVENCIONADA

Las acciones de formación que las empresas planifican y gestionan para sus trabajadores pueden utilizar para su financiación la cuantía para formación que se asigna a cada empresa en función de su plantilla, según establece la ORDEN TAS/2307/2007, de 27 de julio, que regula el subsistema de formación profesional para el empleo en materia de formación de demanda.

De este modo, las empresas disponen de un crédito para financiar la formación que realizan sus trabajadores cuyo importe se obtiene al aplicar a la cuantía ingresada por cada empresa el año anterior, en concepto de cuota de formación profesional, el porcentaje que anualmente se establece.

A las empresas de hasta 5 trabajadores se les reconoce un crédito mínimo de 420€ /año, incrementándose este crédito en la medida que aumenta el número de trabajadores.

**Así de fácil es mejorar la capacidad profesional de sus trabajadores**

- 1. Crédito de formación**  
Le indicamos el crédito asignado para la formación de sus trabajadores.
- 2. Selección de cursos**  
De acuerdo con sus necesidades formativas, se realiza la selección de aquellos cursos que satisfagan las mismas.
- 3. Realización de la formación**  
Para ello cuenta con los medios pedagógicos de mayor calidad. Además, junto con la evaluación del curso, recibirán un certificado del mismo.
- 4. Abono de los servicios de formación**  
Se lleva a cabo a partir del último día hábil de la presentación del documento de cotización en el que se realiza la deducción del importe de los servicios de formación.
- 5. Deducción del importe de los servicios de formación**  
Al final del curso, Immerscom envía a la entidad participante el documento de bonificación para su deducción en las cotizaciones a la Seguridad Social de ese mes, liquidándose en el mes siguiente.



## INSTALACIONES Y GASTRONOMÍA “YOUR HOME AWAY FROM THE OFFICE”

Los alojamientos donde realizamos los cursos están cerca de Barcelona, en espacios donde es fácil desconectar de la rutina empresarial, estar en contacto con la naturaleza, saborear la gastronomía tradicional elaborada con productos de nuestro propio huerto y entorno, y disfrutar de actividades al aire libre con monitores especializados; todo ello sin dejar de practicar el inglés.

Nuestras instalaciones cuentan con habitaciones individual y dobles con baño privado, acceso a internet gratis, piscina exterior, pista de tenis, pista de frontón, mesa de ping-pong, campo de fútbol, senderismo y pesca.

**Siempre que sea posible ofrecemos productos ecológicos.**





# NUESTROS CURSOS

## “NETWORKING THROUGH LEARNING”

### **CURSOS A MEDIDA**

Estamos especializados en organizar programas adaptados a empresas y grupos concretos por lo que realizamos un estudio exhaustivo de sus necesidades lingüísticas. Los contenidos, el profesorado, los materiales didácticos y las actividades programadas se preparan de acuerdo con los intereses y objetivos del grupo.

### **ESTÁNDAR**

Clases en grupo (máximo 4 personas) y de autoestudio que se combinan con actividades que permiten desarrollar el inglés social. Todas las actividades y ejercicios se realizan en este reducido grupo de trabajo, dónde los clientes pueden interactuar, mejorar la fluidez oral y la comprensión auditiva, y conocer a otros profesionales en un entorno de aprendizaje ideal. Las sesiones incluyen simulación de transacciones comerciales, reuniones, presentaciones y conversaciones telefónicas así como otras situaciones habituales en el mundo laboral. El vocabulario y la gramática también tienen muy en cuenta las necesidades del inglés empresarial.

### **MIXTO**

Las clases en grupo (máximo 4 personas) se combinan con sesiones individuales y de autoestudio además de las actividades que permiten desarrollar el inglés social. Las lecciones en grupo permiten mejorar la fluidez oral y la comprensión auditiva. Las sesiones privadas se centran en la mejora del vocabulario y la gramática, haciendo hincapié en las necesidades y objetivos específicos de cada cliente, y en los aspectos en los que éste requiera un mayor refuerzo. Durante las clases se simulan situaciones laborales cotidianas tales como transacciones comerciales, presentaciones, reuniones o conversaciones telefónicas. Los temas a debatir los escogen mayoritariamente los clientes, lo que convierte las sesiones en debates interesantes y estimulantes.

### **INDIVIDUAL**

Curso individual con profesor particular, que permite centrarse en las necesidades de aprendizaje de cada cliente y personalizar al máximo las clases. Las sesiones se combinan con actividades que permiten desarrollar el inglés social. Ofrecemos inglés en distintas especialidades tales como economía y finanzas, marketing y comunicación, recursos humanos, ventas etc. El progreso del estudiante se sigue de forma minuciosa y el programa se va adaptando a los objetivos de cada alumno.

### **Todos los cursos incluyen:**

Material didáctico, alojamiento (en habitación individual o doble con baño privado), régimen de pensión completa (bebidas incluidas), tentempiés durante *los descansos, actividades sociales cada noche, acceso a Internet, evaluación escrita del curso, actividades gratuitas y de pago como frontón, tenis, senderismo, ping-pong, ir en globo, etc.* Los cursos no incluyen seguro médico o de responsabilidad civil ni el transporte hasta las instalaciones. *Immerscom puede organizar el traslado con un coste adicional.*

NB Immerscom recomienda tener contratado un seguro médico y de responsabilidad civil.



## TEMAS TRATADOS

### “REAL ENGLISH FOR REAL LIFE”

#### **Reuniones de Negocios:**

mejoran la expresión oral y el conocimiento de las distintas costumbres de cada país a la hora de asistir o dirigir reuniones en inglés.

#### **Inglés social:**

ayuda con el entramado de diferentes situaciones sociales como seminarios y conferencias.

#### **Presentación de la Empresa y de sus productos (incluye una clase de PowerPoint):**

ayuda a aprender el vocabulario específico y las técnicas correspondientes para mejorar las presentaciones.

#### **Conversaciones Telefónicas:**

ayudan a aumentar la confianza a la hora de hablar por teléfono.

#### **Cartas y Correos Electrónicos:**

ayudan a escribir documentos tanto formales como informales.

#### **Atención al Cliente y Protocolo:**

se aprende a hacer frente a quejas y a mejorar la imagen de la empresa en relación con los clientes internacionales.

#### **Técnicas de Negociaciones:**

se aprende vocabulario y se trabaja con juegos de rol basados en situaciones reales.

#### **Vocabulario Empresarial y Lenguaje:**

para expresarse mejor y llegar a comprender los distintos giros lingüísticos del inglés.

#### **Comunicación y Marketing:**

para relacionarse y potenciar las ventas gracias a una mejor comunicación y marketing.

#### **Inglés para viajar:**

para disfrutar plenamente de cualquier tipo de viaje ya sea de negocios o de placer.

¡Y MUCHO MÁS!



# PROGRAMACIÓN

## “A DAY IN IMMERSCOM”

08:30 · 09:00	<b>Desayuno</b>	
09:00 · 11:00	<b>Primera sesión</b>	Revisión gramática
11:00 · 12:30	<b>Segunda sesión</b>	Reuniones
12:30 · 13:00	<b>Descanso</b>	Una oportunidad para asimilar todo lo que has aprendido.
13:00 · 14:00	<b>Tercera sesión</b>	A continuación reuniones
14:00 · 15:00	<b>Comida</b>	Tiempo para relajarse y disfrutar de la comida en un contexto social.
15:00 · 17:00	<b>Actividad</b>	Los estudiantes participan en una actividad organizada previamente o sencillamente disfrutan de su tiempo libre.
17:00 · 18:30	<b>Cuarta sesión</b>	DVD reuniones
18:30 · 20:00	<b>Quinta sesión</b>	Role-play sesión para practicar reuniones
20:00 · 21:00	<b>Estudio individual</b>	Los estudiantes utilizan la sala de estudio o la biblioteca para repasar los conceptos aprendidos y preparar el tema del día siguiente.
21:00 · 22:00	<b>Cena</b>	Los estudiantes disfrutan de la cena con el grupo y practican su inglés social.
22:00 · 23:00	<b>Actividad social</b>	Juegos de mesa, actividades en grupo o actividades culturales.



## ACTIVIDADES “HAVE FUN WHILE YOU LEARN”

En Immerscom le ofrecemos un diverso rango de actividades para mejorar la experiencia de su estancia. Tenemos dos tipos de actividades los de pago y los de gratuito. Los participantes pueden jugar tenis, disfrutar la piscina, jugar frontón, hacer senderismo, pescar en el río y jugar el ping-pong.

**En adición a las actividades gratuitos Immerscom le puede ofrecer las siguientes actividades de pago.**

### **CENTRO ECUESTRE FEDERADO**

Con monitores titulados, podréis disfrutar del caballo a todos los niveles.

### **SEGWAY**

Montar en un Segway le hará sentir cosas que nunca ha experimentado. Suba e intuitivamente buscará el equilibrio como lo haría al subir en cualquier aparato con ruedas.

### **BUGGY X-TEAM**

Puedes disfrutar como copiloto de una tanda con un piloto profesional en un Buggy de 116 caballos de potencia.

### **BTT**

La orografía de nuestra comarca permite poder llevar a cabo nuestras rutas para todos los gustos y niveles físicos.

### **CIRCUITO QUADS**

Disponemos de un circuito cerrado de aprox. 200m. de cuerda, perfectamente equipado para que puedas disfrutar plenamente.

### **PAINT BALL**

Una partida de Paint Ball tiene una duración de entre 1.30-3.00h., depende de los participantes y de la dinámica de la partida. Disfruta de este juego de estrategia.



# VIVE THE IMMERSCOM EXPERIENCE

*mm*

**IMMERSCOM**

RESIDENTIAL BUSINESS  
ENGLISH TRAINING

Manresa  
Pg. Pere III, 87  
Estudi 11  
08242 Manresa

Telf. 93 875 73 56  
Fax: 93 875 79 43

[info@immerscom.net](mailto:info@immerscom.net)  
[www.immerscom.net](http://www.immerscom.net)